

# Para Ud.

selecciona:  
Frederic Nadal

## FILM

«El puente», de Juan Antonio Bardem. Waldorf. Barcelona  
El último film salido de las manos de Bardem, del otrora magnífico realizador español, y que últimamente se veía apocado a tracasos tras tracasos. En esta ocasión paraocurran un tanto las narraciones de viajes, logra una obra actual de amplios logros.

## TEATRO

«El arquitecto y el emperador de Asiria», de Fernando Arrabal. Lliçó. Barcelona.

Una de las comedias más importantes del exiliado escritor español estrenada ahora, en olor a multitudes y con un reparto superestelar. Todo ello bajo la dirección de Micael Grüber.

## LIBRO

«Insomnio lectura de «El capital», de Karl Guerra Garrido. Ed. Destino

El más reciente premio «Nadal». Tema oportuno contado con estilo directo por un escritor con ya amplio bagaje. Mezclando realidad y ficción con un amplio ensamblaje de personajes van desfilando a lo largo de la narración.

## FRASE

Marc Camps. Pintor. En «Vallés», núm. 2.277.

«...el silencio, es todo. La gente, debería convivir más con el silencio; nada hay que tiene tanto, que irrite tanto, que desasosiegue tanto, que nutra tanto».

## ENTIDAD

El C.I.T. con problemas, de economía

Según informaciones, la conocida entidad, atraviesa un lapsus problemático, en relación a su economía y ciertas deudas que existen contraídas ya de tiempo atrás. Al parecer la actual directiva se niega a elaborar cualquier programa de actos, si antes no se subsanan por quienes corresponde las cuentas acreedoras.

## ANALFABETISMO

Grandes porcentajes de analfabetos en la provincia

Según datos del censo oficial de 1975, no sabían leer ni escribir el 7'4 % de los habitantes de Santa Coloma de Gramanet; el 8'5 % del barrio San Roque de Badalona; el 10 % de San José, barrio de Sant Vicenç dels Horts; el 14'4 % de San Cosme de El Prat; el 10'4 % de Las Arenas de Terrasa; el 12'5 % de Can Puigener de Saba, dell; el 10'4 % de Plana Lledó de Mollet; y el 27'8 % de la Mina en Sant Adrià del Besós.

## SALUD

La salud de los españoles en cifras

Según la Subdirección General de Sanidad la salud de los españoles es buena, la mortalidad alcanza el 8'5 %, cuando la media europea está en un doce por ciento. Según las mismas fuentes, se señala que al año mueren alrededor de 50.000 personas víctimas de cáncer en nuestro país, estimándose que actualmente existen unos 250.000 enfermos. En cuanto a enfermos cardiovasculares se estima su cifra en los tres millones.

## CAZA

55 permisos en todo el país para cazar el urogallo

Este es el total de la preciada pieza que se permitirá abatir durante la próxima temporada que está a punto de abrirse en todo el país. De hecho solamente existen dos zonas donde abunde el también llamado «gallo salvaje». El Cantábrico que comprende tres cotos de Oviedo y León con un total de 20 ejemplares a abatir y la zona de los Pirineos, con dos cotos en Lérida, dos en Huesca y uno en la provincia de Gerona.

## RADIO

Quiénes y cuánto escuchan la radio

Según una encuesta de «Consulta S.A.», el 62 % de la población escucha la radio todos los días, un 22 % lo hace dos o tres veces a la semana. De este 84 por ciento que escucha la radio con asiduidad un 48 % es audiencia masculina y un 52 % femenina.

Según la clase social, los porcentajes se sitúan en un 1 % clase alta, un 9 % media-alta, un 38 % media-media; un 14 % media-baja y un 38 % clase trabajadora.

Los motivos son: para un 50 % distraerse, para un 41 por ciento el estar bien informado, el 39 % oír música, y el 3 % otros motivos.

## RESTAURANTE

«Zurich». Calle Sants y Galerías Gerona. Granollers

No abundan los «snacks» en Granollers. Zurich, por su particular emplazamiento, se ha especializado en una cocina rápida, pero de amplia carta que sin duda satisface al cliente asiduo y al esporádico. Sus materias primas de notable calidad, un cocinero dúctil y amante de su buen hacer, así lo confirman, si además los precios son razonables, el servicio está en consonancia y el ambiente muy agradable, huelgan las recomendaciones.

## MOLLET

# Se han obtenido 96 donaciones de los molletenses

La segunda Campaña de Donación de Sangre para Mollet que se llevó a cabo en la misma localidad, concretamente en el Centro de Donación instalado en el Casal Cultural, ha obtenido un resultado favorable. Concretamente, se han recogido 96 donaciones, que serán analizadas convenientemente y distribuidas por el Banco de Sangre de la Seguridad Social de la Residencia Francisco Franco de Barcelona, a la Sociedad de Socorros Mutuos de Mollet.

Esta campaña, realizada en estrecha colaboración de la Delegación Comarcal de la Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social y la Mutua de Accidentes de Trabajo del Vallés, se irá repitiendo con el fin de mantener con existencias de sangre el banco de la citada Hermandad, unas dos veces al año, con lo que mediante el suministro que se realizará del preciado elemento vital a la vecina población, se podrán paliar las necesidades de sangre gratuita que existen en la clínica de Socorros Mutuos de Mollet.

Pronto se iniciarán contactos con empresas importantes a fin de conseguir realizar campañas en las mismas y recoger donaciones de sangre de todo el personal.

Estas donaciones, como es lógico, se realizan bajo estricto control médico y después de un reconocimiento que garantice el estado de salud del donante y de la sangre donada, para que pueda ser transfundida sin peligro alguno para la persona receptora.

Por otra parte, a finales del próximo mes de abril, se realizará la Campaña de Donación de Sangre en Granollers, en el Centro de donación de la Plaza Maluquer, 8. — R. P. FEMENIAS

## FIGARO

# Preocupa el vandalismo

## DE CIERTOS EXCURSIONISTAS

Esta pintoresca localidad del Alto Congost, al pie de los pajares forestales del Montseny occidental y de los «Cingles de Bertí», convierte cada fin de semana, por obra y gracia de su privilegiada situación, en centro de reunión de numerosos excursionistas, entre los que no falta, como ya viene siendo habitual, el personal incontrolado.

A causa de estos pseudoexcursionistas, que invaden los locales públicos, abusan de la bebida, alborotan y vociferan por las calles hasta altas horas de la madrugada, la tranquilidad de la bella población residencial se ve alterada, con la consiguiente preocupación por parte del vecindario, al tener que padecer una situación en la que no tienen arte ni parte.

## SE NECESITA VIGILANCIA

Para poner fin a este estado de cosas —estado tan lamentable, que ya ha degenerado, incluso, en asalto a algunas torres del municipio—, se ha solici-

citado la presencia de la Guardia Civil durante los fines de semana. Como se recordará, la acción más execrable cometida hasta la fecha por estos individuos incontrolados fue la profanación del cementerio de Montmany a principios de noviembre pasado.

## CONFERENCIA SOBRE ALCOHOLISMO

Con el título «El alcoholismo, grave problema de hoy», el doctor Freixa Santfeliu, profesor de psiquiatría de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona y facultativo del Hospital Clínico, desarrolló una conferencia el día 25, en el cine de esta población. El tema fue seguido con gran interés por parte de los asistentes, dada la categoría del conferenciante y la actualidad del problema. A continuación fue proyectado el documental «Ciudad de Nueva York». Ambos actos han sido patrocinados por el Ayuntamiento y la entidad CREFA, de esta localidad.